



Inició etapa de entrevistas a los aspirantes a consejeros del INE

Esta tarde, inició la etapa de entrevistas a los aspirantes a consejeros del INE, de los 92 que calificaron, hoy, solo fueron entrevistados nueve. El proceso va a continuar en los próximos días. ¿De qué se trata esta etapa? Tienen cinco minutos para explicar al Comité Técnico de Evaluación los motivos por los que quieren ser consejeros del INE en los próximos nueve años y a cada uno de los aspirantes les hacen cuatro preguntas con base en el ensayo que entregaron como parte del examen, hay una quinta pregunta que hacen los ciudadanos. Todas las conversaciones se graban y se van a publicar posteriormente para evitar ventaja o desventaja entre los demás aspirantes.



<https://onedrive.live.com/?cid=bebb992b33844baa&id=BEbb992B33844BAA%21588&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AEFvSzlc6wzWy%5FU>